



週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号
 大阪駅前第3ビル 30階 (〒530-0001)
 電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
 ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>
 メール osaka-w@cronos.ocn.ne.jp
 例会日 毎週月曜日 12時30分
 例会場 ヒルトン大阪
 会場電話 06-6347-7111

会長 鴨谷清三
 幹事 小寺隆弘
 会報委員長 安部吉宏

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
 I 真実かどうか。 II みんなに公平か。 III 好意と友情を深めるか。 IV みんなのためになるかどうか。

ロータリーに輝きを

LIGHT UP ROTARY

ゲイリー C.K. ホェン

No 2235 2014年9月22日 第2698回例会

本日のお知らせ

- ◆ R. S. 「 歓迎の歌 」
- ◆ 卓話 「 『具体』について 」
井上 佳昭 君
- ◆ 第3回クラブフォーラム開催
例会終了後、ヒルトン大阪 4階にて開催。
議題 「青少年奉仕について」
* 入会后3年未満の方は必ずご出席下さい。
- ◆ 2015-2016年度インターシティミーティング
第1回打合開催
フォーラム終了後、引き続きヒルトン大阪
4階にて開催。

次例会のお知らせ

- ◆ R. S. 「 手に手つないで 」
- ◆ 卓話 「 甲子園野球大会 」
安部 吉宏 君
- ◆ 指名委員会開催
例会終了後、ヒルトン大阪 4階にて開催。
委員の方はご出席ください。
欠席の場合は委任状の提出をお願いします。

前例会の報告

- ◆ 前例会 (9月8日) の来客者 5名
うち国内来客者 5名
- ◆ 前例会 (9月8日) の出席状況
出席会員数 (内15名免除会員) 50名
欠席会員 15名
出席規定適用免除会員 26名
会員総数 76名
出席率 76.92%
- ◆ 8月18日の例会の出席率 (MUを含む) 84.06%
- ◆ ニコニコ箱 (9月8日分)
 - 山原元会員の後を受け入会させて頂いたことを
慶びとして、今後よろしくお願ひします。
村上 正 君
 - 野球同好会の皆様、大阪西ロータリークラブの
名前を大きく宣伝、ありがとうございました。
応援に来ていただいた方々感謝申します。
鴨谷 清三 君
 - 9/5 甲子園球場において大阪西ロータリークラブ
野球部は対戦相手阿波徳島ロータリークラブと
の試合は楽しくできました。そして目標通り全員
野球ができました。ありがとうございました。
北村 寅雄 君
 - 9/5の甲子園での野球は無様な試合でしたが貴
重な経験をさせていただきました。応援してい

いただいた皆様ありがとうございました。

清水 美溥 君

- 野球大会、安部会員始め皆様には大変お世話になりました。でも今日は多くは語りません。

田中 義久 君

- 先日の甲子園の野球大会では北村会員、安部会員を始め皆様にお世話になりました。ありがとうございました。

大阪東RCの岡村会員メイクアップありがとうございました。地区広報委員会ではご尽力ありがとうございます。

林 邦彦 君

- 5日、夢の甲子園に出場できました。とても楽しかったです。また来年頑張りたいです。

井上 佳昭 君

- 甲子園野球大会お疲れでした。特に安部会員を始めピッチャーとキャッチャーをされた方、本当にご苦労様でした。小寺会員写真ありがとうございました。

市川 雅邦 君

- 甲子園では不様な姿をお見せしましたが、最高の記念になりました。

安積 覚 君

- 甲子園野球大会お疲れ様でした。大変楽しい一時をありがとうございました。小寺 隆弘 君

- ウー、サイレン試合開始。ピッチャー第一球、打ちました、セカンドフライ、1アウト。最高でした。

丹生 昭教 君

- 先週のロータリー甲子園では貴重な経験（甲子園で野球）できました。感謝の気持ちで。

大森 孝平 君

- ロータリー甲子園、ええ経験させてもらいました。しかし体キツイですわ。ありがとうございました。プラス前島会員、素晴らしい本ありがとうございました。

山内 康俊 君

- 安部、丹生両会員に応援にいらっしやいと言われて甲子園球場へ。生涯初めてグラウンドの中に入り、球場を眺めて感慨深いものがありました。野球部の皆様ご苦労様でした。

秋山 圭市 君

- 先週の甲子園応援行けずに失礼しました。東京で頑張っていました。

西川 雅章 君

- ご無沙汰しておりました。鴻池 忠彦 君

- 前回欠席のお詫びと今回卓話させて頂く感謝をこめました。上野 朝義 君

ニコニコ箱 (9月8日分)

クラブ・ニュース

◆ 「広島市北部の土砂災害(平成26年8月豪雨)」義捐金のご報告

既にご存知のように、2014年8月20日未明の局地的な豪雨で土砂崩れが発生した広島市内におい

て、約70名近い死者が出ているうえ、行方不明者が集中する同市安佐南区八木地区では、二次災害が心配されるなか重い泥をかき分けるようにして捜索が続いています。

このようなニュースが連日報道されるなか、事態を深く憂慮される会員皆様から、2660地区としての迅速な支援が求められています。

当委員会は、被災者支援にお役立て頂けるよう地区内クラブの皆様へ急遽、緊急支援用と致しまして義捐金を御願いすることと致しました。何卒、趣旨をご理解賜り御協力のほど御願い申し上げます。

RI第2660地区 ガバナー 泉 博朗

地区災害支援委員会 委員長 福家 宏

副委員長 立野 純三

9月8日の例会中に集めました義捐金を9月10日にガバナー事務所へ振込みました。地区が取りまとめ、第2710地区(広島・山口)へ送られます。報告はガバナー月信にて行われます。

◆ 会員情報変更のお知らせ

事務局宛て、お問い合わせください。

♪本日のロータリーソング♪

「 歓迎の歌 」

いらっしやい いらっしやい
 よくおいで下さいました
 いらっしやい いらっしやい
 たのしく語りましょう
 (繰り返し) きょうだけでなく
 つぎつぎの日も いらっしやい
 いらっしやい いくいくたびも

「 証城寺の狸囃子 」

- 証、証、証城寺 証城寺の庭は
つ、つ、月夜だ
みんな出て 来い来い来い
おいらの友だちや
ぼんぼこぼんのぼん
- 負けるな 負けるな
和尚さんに 負けるな
来い来い来い 来い来い来い
みんな出て来い来い来い
- 証、証、証城寺 証城寺の萩は
つ、つ、月夜に 花盛り
おいらは浮かれて
ぼんぼこぼんのぼん

